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Anfrage 

der Abgeordneten MEISSL, Dr. SCHMIDT 
an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik 
betreffend den Ausbau der SUdautobahn 

Die Erschwernisse des winterlichen Straßenverkehrs über den Wechsel und 
die Pack werfen neuerlich die Frage auf, ob fUr den von vielen zu
ständigen Stellen als vordringlich anerkannten Ausbau der Südautobahn 
vom Bundesm;nistet~ für Bauten und Technik auch tatsächlich alle erfor
derlichen Maßnahmen getroffen werden. 

In diesem Zusammenhang wurde wiederholt vom Herrn Bundesministerfü.r 
Bauten und Technik betont, die die Finanzierung nur in Zusammenarbeit 
mit den betreffenden Bundesländern (NO, Burgenland, Steiermark, Kärnten) 
zu lösen ist. Obwohl der' Herr Bundesminister bereits vor 1 1/2 Jahren 
die Zusage gegeben hat, eine gemeinsame Besprechung mit den in Betracht 
kommenden La ndeshauptmä.lnern durchzurühren ,i st ei n sol ches Gespräch 

. bi s her noch ni cht zus ta ndegekommen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 
für Bauten und Technik die 

A n fra ge 

1. Haben Sie schon Maßnahmen gesetzt, um das von Ihnen wiederholt ~nge
kündigte Gespräch mit den La ndeshauptl euten del~ oa. Bundesländer nunmehr 
so rasch wie möglich durchzuführen? 

2. Sind Initiativen in dieser Richtung von seiten der betreffenden Länder 
gesetzt worden? 

3. Bleiben Sie bei der von Ihnen geäußerten Ansicht, daß eine Finanzierung 
nur unter besonderer Beteiligung der Bundesländer möglich ist? . 

4. Gibt es von den Ländern diesbezüglich Vorschläge? 

5. Sind Sie auch weiterhin der Ansicht, daß dieObergänge über Wechsel 
und Pack Mautstraßen werden sollen? 
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